
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知ＲＣ　　西山彰一氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日は、１年振りに寺尾
さんが元気に帰って来ら
れました。これからも、
よろしくお願いいたしま
す。今日はクラブ計画書

が届きますので、ご覧になってください。　
　日曜日、雨の心配をしていましたが、社会
奉仕で鏡川の一斉清掃を行いました。岡委員
長には大変お世話になりました。後ほど詳し
く報告をしていただきます。
　月曜日には短期の留学生が来られ、国際奉
仕委員会も本当にお世話いただきました。月
曜日はウェルカムパーティ、昨晩はバーベキ
ューパーティを行いました。本当に可愛い高
校生だと感じています。今日は、全員でクラ
ブ訪問をしていただきました。
　短期交換留学生というのは、アメリカの第
7475地区のニュージャージー（アメリカ東部
の大西洋沿岸、ニューヨークの下の州）から
男女16名の高校生とリーダーです。日程は６
月28日から７月18日までの21日間。アメリカ
の学校は９月から新学期が始まりますので、
サマーバケーションの期間ということです。
　日本は、第2670地区、四国の香川・愛媛・
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本日　８月２日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「国際大会視察」

浦田　健治 会員

次週　８月９日㈬

　　　 　休　　　会（お　盆　休　み）

第2583回　例会報告／令和５年７月12日　天候　晴
徳島・高知の各県３、４人、男女16名の高校
生が、夏休みの７月27日から８月17日までの
21日間、訪問します。
　アメリカからの学生は、６月28日に伊丹空
港に到着、京都、奈良を観光。６月30日から
７月３日まで香川県でホームステイ。７月４、
５日は倉敷、広島観光の後、７月６日から９
日は愛媛県でホームステイ。そして、７月10
日から12日まで高知でホームステイ。うちの
クラブは浦田会員にお願いしています。７月
13日から15日は徳島に移動。７月17日、大阪
で観光とショッピングの後、７月18日に帰国
予定です。ホストクラブは、東、南、北、中
央、ロイヤル、中村が２人ずつ、西が４人を
受け入れています。
　短期交換事業は、語学研修が目的ではなく、
国際親善と国際理解、世界中の人と交流する
喜びを青少年に与える。国際理解と国際平和
に貢献する若者を育てる。ロータリーが素晴
らしい贈り物をしてくれたことを理解し、異
文化を体験し、自分自身を発見、そして、何
かを掴んで帰ることが目的です。
◇バナー交換を
　行いました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇リーダー・ミッチェル  カルさん、挨拶
　こんにちは。ありがと
う、ありがとう、ありが
とう。
　妻のマリンとともに、
ロータリー第7475を代表
して、この素晴らしい文

化交流のリーダーとして、ここに来られたこ
とを光栄に思います。
　私たちと同じ意気込みを持つニュージャー
ジーからの16人の生徒とともにやってまいり
ました。このプログラムは30年以上、存在し
ています。３年という休止期間を経て再び戻
ってこれて、とてもワクワクしています。
　私について少しお話しますと、職業は公認
会計士で、趣味はバレーボールです。実は18
年間、試合などにも出ていて、その後15年間
コーチとして活動していました。その他の趣
味は読書、スポーツ鑑賞と旅行です。私は27
年前からニュージャージー州のウエストオレ
ンジという町のロータリークラブの会員で、
幹事以外の役割は全て担ってきました。地元
のコミュニティと世界のコミュニティの両方
に変化をもたらすことができて、非常にやり
がいのある仕事だと思っています。

　ロータリーは、私たちをここまで導いてく
れ、世界をもっと身近なものとして感じさせ
てくれました。私たちには娘が２人いて、妹
の方が過去に長期交換留学プログラムを経験
していて、これまで３人の長期交換の学生を
受け入れてきました。３人の留学生も我が子
のように思い、私たちがいるところに必ず帰
る家があるということを理解しています。
　今日、ここに出席させていただき、この素
晴らしい文化交流を続けてくださったことに、
改めて感謝申し上げます。ありがとうござい
ます。
◇社会奉仕委員会より
　７月９日、鏡川の清掃活動を行いました。
24名の参加で１時間ほどできれいになりまし
た。藤田会員に軽四を、濱田会員には草刈り
機等を提供いただきありがとうございました。
佐野さんが、草刈り機を持って非常に活躍を
してくださいました。頭が下がる思いです。
皆さん、ありがとうございました。メイキャ
ップは来年７月８日まで使えます。
◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の２名を浦田会員に受け入れ
ていただいています。この２人のウエルカム
パーティを７月10日、得月樓で開催しました。
私は用務のため出席できませんでしたが、20
名を超える会員に集まっていただき、ありが
とうございました。
◇幹　事　報　告
・2022－2023年度皆出席賞をレターボックス
に入れています。
・2022－2023年度のガバナー事務所のお知ら
せが届いています。
・クラブ計画書をレターボックスに入れてい
ますので、お持ち帰りください。

◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
　ＳＡＡは、例会が楽し
く、秩序正しく運営され
るよう常に心を配り、気
品と風紀を守り、リラッ
クスした、親睦ムード溢
れる例会が運営されるよ

うに７つのことに留意しながら、活動してい
きます。
１．例会時の座席配置
　さまざまな組み合わせを考え、配置を多
く変えて、新鮮な親睦ムードづくりを心が
けます。

２．例会食事
 ホテル側と連携し、会員にゆっくり楽し
んでいただけるよう配慮します。
３．ソングリーダー
　親睦委員会の会員にお願いします。
４．ゲストスピーカー
　幹事・プログラム委員会・親睦委員会と
連絡を密にし、ゲストスピーカーの案内、
卓話を盛り上げるムードづくりに心を配り、
事前にゲストスピーカーには、卓話時間を
守っていただくよう打合せを行います。
５．ビジター
　ビジターを歓迎し、よい印象を与えるよ
うにします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念
日・入会記念日にそれぞれ喜んで頂けるよ
うな記念品をいろいろ考えて用意します。
７．ニコニコ箱・チビニコ箱
　会員が気持ちよく自発的に拠出していた
だける雰囲気づくりに配慮します。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」 と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく以下の通り
計画を進めてまいります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布します。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。

◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
基本方針
　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ

ても、またロータリークラブにとっても献身
に値することであり、社会的責務でもあります。
　思いやりや援助の気持ちを表す活動をします。
活動計画
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
河川の清掃を行いました。
３．災害に備えた活動
　９月の「防災の日」に行われる地域防災
訓練に、クラブとして参加を呼びかけ、プ
ログラム委員会と相談の上、専門家による
卓話を行うことも検討します。
４．12月に、地域発展及び青少年健全育成の
ため、市内繁華街の防犯パトロールを行い
ます。
５．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行います。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

　ロータリーの奉仕の第
４部門である国際奉仕は、
「書物などを読むことや
通信を通じて、さらには、
他国の人々を助けること
を目的としたクラブのあ

らゆる活動やプロジェクトに協力することを
通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、
国際理解、親善、積極的平和を推進するため
に、会員が行う活動から成るものである。」
と規定されています（標準ロータリークラブ
定款第６条４）。
　すなわち「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進する」（ＲＩ定款第４条５）

というロータリーの目的の実現に寄与する奉
仕です。
　従前は、青少年交換事業として短期及び長
期交換学生の派遣と受入れを行ってきました。
コロナ禍によって中断されましたが、今年度
からは再開されます。適切な情報発信・共有
によって、クラブ全体でこの事業に取り組ん
でいくことができるよう運営に努めます。
事業計画
１．短期交換学生の受入れ
　2023年７月10日㈪から同月13日㈭までの
間、男性２名の受け入れを浦田会員が行っ
ています。
２．長期交換学生の受入れの準備
　今年度の、当クラブ会員をホストファミ
リーとする受入れはありませんが、2024年
12月から2025年４月ころまでの間のいずれ
かの時期に、２～３か月間、長期交換学生
を受け入れることが予定されていますので、
ホストファミリーの依頼を行うほか、クラ
ブ全体で協力してホストファミリーの負担
をできるだけ軽減できるような方策を検討
し、提案していきます。
３．短期交換学生の派遣
　高知東ＲＣから１名を派遣します。
４．書き損じハガキをユネスコに寄付する活
動を継続します。
５．プログラム委員会と協力して、国際奉仕
に関わる卓話の実現を検討します。
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

　ロータリー財団の使命
は、ロータリアンが人々
の健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を

達成できるようにすることです。そのために
地区補助金やグローバル補助金を提供し、ポ
リオ・プラスや平和の推進といったキャンペ
ーンを展開していきます。
　財団支援者からの自発的な寄付によって支
えられ、そこから生まれるロータリー財団の
補助金をもって、助けを必要とする地域社会
に変化をもたらす活動として役立てていきます。
①地区補助金の使途
　新型コロナに対応してきた高知市保健所

に対する応援としてデジタル体温計、Ｎ95
マスク、カタログスタンドを寄贈する。
　贈呈式当日（令和５年10月25日を予定）
に「今後の高知市保健所の新型コロナへの
対応」と題して、高知市保健所所長に卓話
をしていただく予定。
②ロータリー財団への寄付
・次年度寄付に昨年度同様120ドルの寄付
をお願いいたします。
・５人で講を組み、寄付をします。
③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を予定している。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会はク
ラブ活動の土台をなすも
ので、出席、親睦、雑誌
会報、会員増強、退会防
止、会員選考、職業分類、
プログラム、広報・ＩＴ、

ロータリー情報の各委員長と連携を取り、円
滑化と効率化を図りながら活動していきます。
　また、今期の会長方針「ミックスツギャザ
ー　混ざり合って一緒にやっていこう」に沿
って、環境も職業も違う皆さんが集まって、
ロータリーの目的である親睦と奉仕に向かっ
て進んでいきたいと思っています。
◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）

　私自身、まだ勉強不足
で、米山梅吉翁について
も、私自身が見識を深め
た上で、皆さんにも米山
記念財団についてお話を
したいと思っています　

•𠮷永光男　社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会の皆さん、お世話ありがとうございます。
•佐野博三　今日はわざわざ高松から、国際
奉仕委員会の高松ＲＣの濵崎直哉さんと通訳
の方がおいでいただいてありがとうございま
す。
•別役重具　少し体調を崩し、欠席を重ねま
した。𠮷永会長頑張れ。
•松岡英雄　最終夜間例会のジャンケン大会
の優勝賞金
•寺尾正生　休会中はご迷惑をおかけしまし
た。復活しました。今期またよろしくお願い
申し上げます。入会記念と併せて。
•浦田健治　短期交換学生を皆さまのご協力
によりお世話いただき大変ありがとうござい
ます。特に、昨日は平日の昼間の時間にレク

レーションに連れていってくれた竹村さん、
西森やよいさん、島村さん、関マッキーさん、
市川さんにはお礼申し上げます。
•土居祐三　ちょこっと仕事が取れたんで、
ちょこっとニコニコします。
•西森やよい　７月10日のウエルカムパーテ
ィから今日に至る短期交換学生の歓迎イベン
トで皆さまに大変お世話になっております。
詳しいことは来週委員会報告させていただき
ます。感謝の気持ちを込めて。
•有田憲一　出席が悪くて申し訳ありません。
•前川美智子　先週の初回のニコニコの発表
で失敗しました。ガバナー補佐・中平真理子
会員には多額に頂戴しておりました。改めて
本日ご報告いたします。一応、多額とか１万
円です。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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のコミュニティと世界のコミュニティの両方
に変化をもたらすことができて、非常にやり
がいのある仕事だと思っています。

　ロータリーは、私たちをここまで導いてく
れ、世界をもっと身近なものとして感じさせ
てくれました。私たちには娘が２人いて、妹
の方が過去に長期交換留学プログラムを経験
していて、これまで３人の長期交換の学生を
受け入れてきました。３人の留学生も我が子
のように思い、私たちがいるところに必ず帰
る家があるということを理解しています。
　今日、ここに出席させていただき、この素
晴らしい文化交流を続けてくださったことに、
改めて感謝申し上げます。ありがとうござい
ます。
◇社会奉仕委員会より
　７月９日、鏡川の清掃活動を行いました。
24名の参加で１時間ほどできれいになりまし
た。藤田会員に軽四を、濱田会員には草刈り
機等を提供いただきありがとうございました。
佐野さんが、草刈り機を持って非常に活躍を
してくださいました。頭が下がる思いです。
皆さん、ありがとうございました。メイキャ
ップは来年７月８日まで使えます。
◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の２名を浦田会員に受け入れ
ていただいています。この２人のウエルカム
パーティを７月10日、得月樓で開催しました。
私は用務のため出席できませんでしたが、20
名を超える会員に集まっていただき、ありが
とうございました。
◇幹　事　報　告
・2022－2023年度皆出席賞をレターボックス
に入れています。
・2022－2023年度のガバナー事務所のお知ら
せが届いています。
・クラブ計画書をレターボックスに入れてい
ますので、お持ち帰りください。

◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
　ＳＡＡは、例会が楽し
く、秩序正しく運営され
るよう常に心を配り、気
品と風紀を守り、リラッ
クスした、親睦ムード溢
れる例会が運営されるよ

うに７つのことに留意しながら、活動してい
きます。
１．例会時の座席配置
　さまざまな組み合わせを考え、配置を多
く変えて、新鮮な親睦ムードづくりを心が
けます。

２．例会食事
 ホテル側と連携し、会員にゆっくり楽し
んでいただけるよう配慮します。
３．ソングリーダー
　親睦委員会の会員にお願いします。
４．ゲストスピーカー
　幹事・プログラム委員会・親睦委員会と
連絡を密にし、ゲストスピーカーの案内、
卓話を盛り上げるムードづくりに心を配り、
事前にゲストスピーカーには、卓話時間を
守っていただくよう打合せを行います。
５．ビジター
　ビジターを歓迎し、よい印象を与えるよ
うにします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念
日・入会記念日にそれぞれ喜んで頂けるよ
うな記念品をいろいろ考えて用意します。
７．ニコニコ箱・チビニコ箱
　会員が気持ちよく自発的に拠出していた
だける雰囲気づくりに配慮します。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」 と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく以下の通り
計画を進めてまいります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布します。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。

◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
基本方針
　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ

ても、またロータリークラブにとっても献身
に値することであり、社会的責務でもあります。
　思いやりや援助の気持ちを表す活動をします。
活動計画
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
河川の清掃を行いました。
３．災害に備えた活動
　９月の「防災の日」に行われる地域防災
訓練に、クラブとして参加を呼びかけ、プ
ログラム委員会と相談の上、専門家による
卓話を行うことも検討します。
４．12月に、地域発展及び青少年健全育成の
ため、市内繁華街の防犯パトロールを行い
ます。
５．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行います。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

　ロータリーの奉仕の第
４部門である国際奉仕は、
「書物などを読むことや
通信を通じて、さらには、
他国の人々を助けること
を目的としたクラブのあ

らゆる活動やプロジェクトに協力することを
通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、
国際理解、親善、積極的平和を推進するため
に、会員が行う活動から成るものである。」
と規定されています（標準ロータリークラブ
定款第６条４）。
　すなわち「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進する」（ＲＩ定款第４条５）

というロータリーの目的の実現に寄与する奉
仕です。
　従前は、青少年交換事業として短期及び長
期交換学生の派遣と受入れを行ってきました。
コロナ禍によって中断されましたが、今年度
からは再開されます。適切な情報発信・共有
によって、クラブ全体でこの事業に取り組ん
でいくことができるよう運営に努めます。
事業計画
１．短期交換学生の受入れ
　2023年７月10日㈪から同月13日㈭までの
間、男性２名の受け入れを浦田会員が行っ
ています。
２．長期交換学生の受入れの準備
　今年度の、当クラブ会員をホストファミ
リーとする受入れはありませんが、2024年
12月から2025年４月ころまでの間のいずれ
かの時期に、２～３か月間、長期交換学生
を受け入れることが予定されていますので、
ホストファミリーの依頼を行うほか、クラ
ブ全体で協力してホストファミリーの負担
をできるだけ軽減できるような方策を検討
し、提案していきます。
３．短期交換学生の派遣
　高知東ＲＣから１名を派遣します。
４．書き損じハガキをユネスコに寄付する活
動を継続します。
５．プログラム委員会と協力して、国際奉仕
に関わる卓話の実現を検討します。
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

　ロータリー財団の使命
は、ロータリアンが人々
の健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を

達成できるようにすることです。そのために
地区補助金やグローバル補助金を提供し、ポ
リオ・プラスや平和の推進といったキャンペ
ーンを展開していきます。
　財団支援者からの自発的な寄付によって支
えられ、そこから生まれるロータリー財団の
補助金をもって、助けを必要とする地域社会
に変化をもたらす活動として役立てていきます。
①地区補助金の使途
　新型コロナに対応してきた高知市保健所

に対する応援としてデジタル体温計、Ｎ95
マスク、カタログスタンドを寄贈する。
　贈呈式当日（令和５年10月25日を予定）
に「今後の高知市保健所の新型コロナへの
対応」と題して、高知市保健所所長に卓話
をしていただく予定。
②ロータリー財団への寄付
・次年度寄付に昨年度同様120ドルの寄付
をお願いいたします。
・５人で講を組み、寄付をします。
③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を予定している。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会はク
ラブ活動の土台をなすも
ので、出席、親睦、雑誌
会報、会員増強、退会防
止、会員選考、職業分類、
プログラム、広報・ＩＴ、

ロータリー情報の各委員長と連携を取り、円
滑化と効率化を図りながら活動していきます。
　また、今期の会長方針「ミックスツギャザ
ー　混ざり合って一緒にやっていこう」に沿
って、環境も職業も違う皆さんが集まって、
ロータリーの目的である親睦と奉仕に向かっ
て進んでいきたいと思っています。
◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）

　私自身、まだ勉強不足
で、米山梅吉翁について
も、私自身が見識を深め
た上で、皆さんにも米山
記念財団についてお話を
したいと思っています　

◇委員会活動計画発表・１

•𠮷永光男　社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会の皆さん、お世話ありがとうございます。
•佐野博三　今日はわざわざ高松から、国際
奉仕委員会の高松ＲＣの濵崎直哉さんと通訳
の方がおいでいただいてありがとうございま
す。
•別役重具　少し体調を崩し、欠席を重ねま
した。𠮷永会長頑張れ。
•松岡英雄　最終夜間例会のジャンケン大会
の優勝賞金
•寺尾正生　休会中はご迷惑をおかけしまし
た。復活しました。今期またよろしくお願い
申し上げます。入会記念と併せて。
•浦田健治　短期交換学生を皆さまのご協力
によりお世話いただき大変ありがとうござい
ます。特に、昨日は平日の昼間の時間にレク

レーションに連れていってくれた竹村さん、
西森やよいさん、島村さん、関マッキーさん、
市川さんにはお礼申し上げます。
•土居祐三　ちょこっと仕事が取れたんで、
ちょこっとニコニコします。
•西森やよい　７月10日のウエルカムパーテ
ィから今日に至る短期交換学生の歓迎イベン
トで皆さまに大変お世話になっております。
詳しいことは来週委員会報告させていただき
ます。感謝の気持ちを込めて。
•有田憲一　出席が悪くて申し訳ありません。
•前川美智子　先週の初回のニコニコの発表
で失敗しました。ガバナー補佐・中平真理子
会員には多額に頂戴しておりました。改めて
本日ご報告いたします。一応、多額とか１万
円です。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知ＲＣ　　西山彰一氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日は、１年振りに寺尾
さんが元気に帰って来ら
れました。これからも、
よろしくお願いいたしま
す。今日はクラブ計画書

が届きますので、ご覧になってください。　
　日曜日、雨の心配をしていましたが、社会
奉仕で鏡川の一斉清掃を行いました。岡委員
長には大変お世話になりました。後ほど詳し
く報告をしていただきます。
　月曜日には短期の留学生が来られ、国際奉
仕委員会も本当にお世話いただきました。月
曜日はウェルカムパーティ、昨晩はバーベキ
ューパーティを行いました。本当に可愛い高
校生だと感じています。今日は、全員でクラ
ブ訪問をしていただきました。
　短期交換留学生というのは、アメリカの第
7475地区のニュージャージー（アメリカ東部
の大西洋沿岸、ニューヨークの下の州）から
男女16名の高校生とリーダーです。日程は６
月28日から７月18日までの21日間。アメリカ
の学校は９月から新学期が始まりますので、
サマーバケーションの期間ということです。
　日本は、第2670地区、四国の香川・愛媛・

徳島・高知の各県３、４人、男女16名の高校
生が、夏休みの７月27日から８月17日までの
21日間、訪問します。
　アメリカからの学生は、６月28日に伊丹空
港に到着、京都、奈良を観光。６月30日から
７月３日まで香川県でホームステイ。７月４、
５日は倉敷、広島観光の後、７月６日から９
日は愛媛県でホームステイ。そして、７月10
日から12日まで高知でホームステイ。うちの
クラブは浦田会員にお願いしています。７月
13日から15日は徳島に移動。７月17日、大阪
で観光とショッピングの後、７月18日に帰国
予定です。ホストクラブは、東、南、北、中
央、ロイヤル、中村が２人ずつ、西が４人を
受け入れています。
　短期交換事業は、語学研修が目的ではなく、
国際親善と国際理解、世界中の人と交流する
喜びを青少年に与える。国際理解と国際平和
に貢献する若者を育てる。ロータリーが素晴
らしい贈り物をしてくれたことを理解し、異
文化を体験し、自分自身を発見、そして、何
かを掴んで帰ることが目的です。
◇バナー交換を
　行いました。
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◇リーダー・ミッチェル  カルさん、挨拶
　こんにちは。ありがと
う、ありがとう、ありが
とう。
　妻のマリンとともに、
ロータリー第7475を代表
して、この素晴らしい文

化交流のリーダーとして、ここに来られたこ
とを光栄に思います。
　私たちと同じ意気込みを持つニュージャー
ジーからの16人の生徒とともにやってまいり
ました。このプログラムは30年以上、存在し
ています。３年という休止期間を経て再び戻
ってこれて、とてもワクワクしています。
　私について少しお話しますと、職業は公認
会計士で、趣味はバレーボールです。実は18
年間、試合などにも出ていて、その後15年間
コーチとして活動していました。その他の趣
味は読書、スポーツ鑑賞と旅行です。私は27
年前からニュージャージー州のウエストオレ
ンジという町のロータリークラブの会員で、
幹事以外の役割は全て担ってきました。地元
のコミュニティと世界のコミュニティの両方
に変化をもたらすことができて、非常にやり
がいのある仕事だと思っています。

　ロータリーは、私たちをここまで導いてく
れ、世界をもっと身近なものとして感じさせ
てくれました。私たちには娘が２人いて、妹
の方が過去に長期交換留学プログラムを経験
していて、これまで３人の長期交換の学生を
受け入れてきました。３人の留学生も我が子
のように思い、私たちがいるところに必ず帰
る家があるということを理解しています。
　今日、ここに出席させていただき、この素
晴らしい文化交流を続けてくださったことに、
改めて感謝申し上げます。ありがとうござい
ます。
◇社会奉仕委員会より
　７月９日、鏡川の清掃活動を行いました。
24名の参加で１時間ほどできれいになりまし
た。藤田会員に軽四を、濱田会員には草刈り
機等を提供いただきありがとうございました。
佐野さんが、草刈り機を持って非常に活躍を
してくださいました。頭が下がる思いです。
皆さん、ありがとうございました。メイキャ
ップは来年７月８日まで使えます。
◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の２名を浦田会員に受け入れ
ていただいています。この２人のウエルカム
パーティを７月10日、得月樓で開催しました。
私は用務のため出席できませんでしたが、20
名を超える会員に集まっていただき、ありが
とうございました。
◇幹　事　報　告
・2022－2023年度皆出席賞をレターボックス
に入れています。
・2022－2023年度のガバナー事務所のお知ら
せが届いています。
・クラブ計画書をレターボックスに入れてい
ますので、お持ち帰りください。

◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
　ＳＡＡは、例会が楽し
く、秩序正しく運営され
るよう常に心を配り、気
品と風紀を守り、リラッ
クスした、親睦ムード溢
れる例会が運営されるよ

うに７つのことに留意しながら、活動してい
きます。
１．例会時の座席配置
　さまざまな組み合わせを考え、配置を多
く変えて、新鮮な親睦ムードづくりを心が
けます。

２．例会食事
 ホテル側と連携し、会員にゆっくり楽し
んでいただけるよう配慮します。
３．ソングリーダー
　親睦委員会の会員にお願いします。
４．ゲストスピーカー
　幹事・プログラム委員会・親睦委員会と
連絡を密にし、ゲストスピーカーの案内、
卓話を盛り上げるムードづくりに心を配り、
事前にゲストスピーカーには、卓話時間を
守っていただくよう打合せを行います。
５．ビジター
　ビジターを歓迎し、よい印象を与えるよ
うにします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念
日・入会記念日にそれぞれ喜んで頂けるよ
うな記念品をいろいろ考えて用意します。
７．ニコニコ箱・チビニコ箱
　会員が気持ちよく自発的に拠出していた
だける雰囲気づくりに配慮します。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」 と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく以下の通り
計画を進めてまいります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布します。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。

◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
基本方針
　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ

ても、またロータリークラブにとっても献身
に値することであり、社会的責務でもあります。
　思いやりや援助の気持ちを表す活動をします。
活動計画
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
河川の清掃を行いました。
３．災害に備えた活動
　９月の「防災の日」に行われる地域防災
訓練に、クラブとして参加を呼びかけ、プ
ログラム委員会と相談の上、専門家による
卓話を行うことも検討します。
４．12月に、地域発展及び青少年健全育成の
ため、市内繁華街の防犯パトロールを行い
ます。
５．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行います。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

　ロータリーの奉仕の第
４部門である国際奉仕は、
「書物などを読むことや
通信を通じて、さらには、
他国の人々を助けること
を目的としたクラブのあ

らゆる活動やプロジェクトに協力することを
通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、
国際理解、親善、積極的平和を推進するため
に、会員が行う活動から成るものである。」
と規定されています（標準ロータリークラブ
定款第６条４）。
　すなわち「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進する」（ＲＩ定款第４条５）

というロータリーの目的の実現に寄与する奉
仕です。
　従前は、青少年交換事業として短期及び長
期交換学生の派遣と受入れを行ってきました。
コロナ禍によって中断されましたが、今年度
からは再開されます。適切な情報発信・共有
によって、クラブ全体でこの事業に取り組ん
でいくことができるよう運営に努めます。
事業計画
１．短期交換学生の受入れ
　2023年７月10日㈪から同月13日㈭までの
間、男性２名の受け入れを浦田会員が行っ
ています。
２．長期交換学生の受入れの準備
　今年度の、当クラブ会員をホストファミ
リーとする受入れはありませんが、2024年
12月から2025年４月ころまでの間のいずれ
かの時期に、２～３か月間、長期交換学生
を受け入れることが予定されていますので、
ホストファミリーの依頼を行うほか、クラ
ブ全体で協力してホストファミリーの負担
をできるだけ軽減できるような方策を検討
し、提案していきます。
３．短期交換学生の派遣
　高知東ＲＣから１名を派遣します。
４．書き損じハガキをユネスコに寄付する活
動を継続します。
５．プログラム委員会と協力して、国際奉仕
に関わる卓話の実現を検討します。
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

　ロータリー財団の使命
は、ロータリアンが人々
の健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を

達成できるようにすることです。そのために
地区補助金やグローバル補助金を提供し、ポ
リオ・プラスや平和の推進といったキャンペ
ーンを展開していきます。
　財団支援者からの自発的な寄付によって支
えられ、そこから生まれるロータリー財団の
補助金をもって、助けを必要とする地域社会
に変化をもたらす活動として役立てていきます。
①地区補助金の使途
　新型コロナに対応してきた高知市保健所

に対する応援としてデジタル体温計、Ｎ95
マスク、カタログスタンドを寄贈する。
　贈呈式当日（令和５年10月25日を予定）
に「今後の高知市保健所の新型コロナへの
対応」と題して、高知市保健所所長に卓話
をしていただく予定。
②ロータリー財団への寄付
・次年度寄付に昨年度同様120ドルの寄付
をお願いいたします。
・５人で講を組み、寄付をします。
③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を予定している。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会はク
ラブ活動の土台をなすも
ので、出席、親睦、雑誌
会報、会員増強、退会防
止、会員選考、職業分類、
プログラム、広報・ＩＴ、

ロータリー情報の各委員長と連携を取り、円
滑化と効率化を図りながら活動していきます。
　また、今期の会長方針「ミックスツギャザ
ー　混ざり合って一緒にやっていこう」に沿
って、環境も職業も違う皆さんが集まって、
ロータリーの目的である親睦と奉仕に向かっ
て進んでいきたいと思っています。
◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）

　私自身、まだ勉強不足
で、米山梅吉翁について
も、私自身が見識を深め
た上で、皆さんにも米山
記念財団についてお話を
したいと思っています　

•𠮷永光男　社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会の皆さん、お世話ありがとうございます。
•佐野博三　今日はわざわざ高松から、国際
奉仕委員会の高松ＲＣの濵崎直哉さんと通訳
の方がおいでいただいてありがとうございま
す。
•別役重具　少し体調を崩し、欠席を重ねま
した。𠮷永会長頑張れ。
•松岡英雄　最終夜間例会のジャンケン大会
の優勝賞金
•寺尾正生　休会中はご迷惑をおかけしまし
た。復活しました。今期またよろしくお願い
申し上げます。入会記念と併せて。
•浦田健治　短期交換学生を皆さまのご協力
によりお世話いただき大変ありがとうござい
ます。特に、昨日は平日の昼間の時間にレク

レーションに連れていってくれた竹村さん、
西森やよいさん、島村さん、関マッキーさん、
市川さんにはお礼申し上げます。
•土居祐三　ちょこっと仕事が取れたんで、
ちょこっとニコニコします。
•西森やよい　７月10日のウエルカムパーテ
ィから今日に至る短期交換学生の歓迎イベン
トで皆さまに大変お世話になっております。
詳しいことは来週委員会報告させていただき
ます。感謝の気持ちを込めて。
•有田憲一　出席が悪くて申し訳ありません。
•前川美智子　先週の初回のニコニコの発表
で失敗しました。ガバナー補佐・中平真理子
会員には多額に頂戴しておりました。改めて
本日ご報告いたします。一応、多額とか１万
円です。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知ＲＣ　　西山彰一氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日は、１年振りに寺尾
さんが元気に帰って来ら
れました。これからも、
よろしくお願いいたしま
す。今日はクラブ計画書

が届きますので、ご覧になってください。　
　日曜日、雨の心配をしていましたが、社会
奉仕で鏡川の一斉清掃を行いました。岡委員
長には大変お世話になりました。後ほど詳し
く報告をしていただきます。
　月曜日には短期の留学生が来られ、国際奉
仕委員会も本当にお世話いただきました。月
曜日はウェルカムパーティ、昨晩はバーベキ
ューパーティを行いました。本当に可愛い高
校生だと感じています。今日は、全員でクラ
ブ訪問をしていただきました。
　短期交換留学生というのは、アメリカの第
7475地区のニュージャージー（アメリカ東部
の大西洋沿岸、ニューヨークの下の州）から
男女16名の高校生とリーダーです。日程は６
月28日から７月18日までの21日間。アメリカ
の学校は９月から新学期が始まりますので、
サマーバケーションの期間ということです。
　日本は、第2670地区、四国の香川・愛媛・

徳島・高知の各県３、４人、男女16名の高校
生が、夏休みの７月27日から８月17日までの
21日間、訪問します。
　アメリカからの学生は、６月28日に伊丹空
港に到着、京都、奈良を観光。６月30日から
７月３日まで香川県でホームステイ。７月４、
５日は倉敷、広島観光の後、７月６日から９
日は愛媛県でホームステイ。そして、７月10
日から12日まで高知でホームステイ。うちの
クラブは浦田会員にお願いしています。７月
13日から15日は徳島に移動。７月17日、大阪
で観光とショッピングの後、７月18日に帰国
予定です。ホストクラブは、東、南、北、中
央、ロイヤル、中村が２人ずつ、西が４人を
受け入れています。
　短期交換事業は、語学研修が目的ではなく、
国際親善と国際理解、世界中の人と交流する
喜びを青少年に与える。国際理解と国際平和
に貢献する若者を育てる。ロータリーが素晴
らしい贈り物をしてくれたことを理解し、異
文化を体験し、自分自身を発見、そして、何
かを掴んで帰ることが目的です。
◇バナー交換を
　行いました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇リーダー・ミッチェル  カルさん、挨拶
　こんにちは。ありがと
う、ありがとう、ありが
とう。
　妻のマリンとともに、
ロータリー第7475を代表
して、この素晴らしい文

化交流のリーダーとして、ここに来られたこ
とを光栄に思います。
　私たちと同じ意気込みを持つニュージャー
ジーからの16人の生徒とともにやってまいり
ました。このプログラムは30年以上、存在し
ています。３年という休止期間を経て再び戻
ってこれて、とてもワクワクしています。
　私について少しお話しますと、職業は公認
会計士で、趣味はバレーボールです。実は18
年間、試合などにも出ていて、その後15年間
コーチとして活動していました。その他の趣
味は読書、スポーツ鑑賞と旅行です。私は27
年前からニュージャージー州のウエストオレ
ンジという町のロータリークラブの会員で、
幹事以外の役割は全て担ってきました。地元
のコミュニティと世界のコミュニティの両方
に変化をもたらすことができて、非常にやり
がいのある仕事だと思っています。

　ロータリーは、私たちをここまで導いてく
れ、世界をもっと身近なものとして感じさせ
てくれました。私たちには娘が２人いて、妹
の方が過去に長期交換留学プログラムを経験
していて、これまで３人の長期交換の学生を
受け入れてきました。３人の留学生も我が子
のように思い、私たちがいるところに必ず帰
る家があるということを理解しています。
　今日、ここに出席させていただき、この素
晴らしい文化交流を続けてくださったことに、
改めて感謝申し上げます。ありがとうござい
ます。
◇社会奉仕委員会より
　７月９日、鏡川の清掃活動を行いました。
24名の参加で１時間ほどできれいになりまし
た。藤田会員に軽四を、濱田会員には草刈り
機等を提供いただきありがとうございました。
佐野さんが、草刈り機を持って非常に活躍を
してくださいました。頭が下がる思いです。
皆さん、ありがとうございました。メイキャ
ップは来年７月８日まで使えます。
◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の２名を浦田会員に受け入れ
ていただいています。この２人のウエルカム
パーティを７月10日、得月樓で開催しました。
私は用務のため出席できませんでしたが、20
名を超える会員に集まっていただき、ありが
とうございました。
◇幹　事　報　告
・2022－2023年度皆出席賞をレターボックス
に入れています。
・2022－2023年度のガバナー事務所のお知ら
せが届いています。
・クラブ計画書をレターボックスに入れてい
ますので、お持ち帰りください。

◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
　ＳＡＡは、例会が楽し
く、秩序正しく運営され
るよう常に心を配り、気
品と風紀を守り、リラッ
クスした、親睦ムード溢
れる例会が運営されるよ

うに７つのことに留意しながら、活動してい
きます。
１．例会時の座席配置
　さまざまな組み合わせを考え、配置を多
く変えて、新鮮な親睦ムードづくりを心が
けます。

２．例会食事
 ホテル側と連携し、会員にゆっくり楽し
んでいただけるよう配慮します。
３．ソングリーダー
　親睦委員会の会員にお願いします。
４．ゲストスピーカー
　幹事・プログラム委員会・親睦委員会と
連絡を密にし、ゲストスピーカーの案内、
卓話を盛り上げるムードづくりに心を配り、
事前にゲストスピーカーには、卓話時間を
守っていただくよう打合せを行います。
５．ビジター
　ビジターを歓迎し、よい印象を与えるよ
うにします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念
日・入会記念日にそれぞれ喜んで頂けるよ
うな記念品をいろいろ考えて用意します。
７．ニコニコ箱・チビニコ箱
　会員が気持ちよく自発的に拠出していた
だける雰囲気づくりに配慮します。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」 と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく以下の通り
計画を進めてまいります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布します。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。

◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
基本方針
　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ

ても、またロータリークラブにとっても献身
に値することであり、社会的責務でもあります。
　思いやりや援助の気持ちを表す活動をします。
活動計画
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
河川の清掃を行いました。
３．災害に備えた活動
　９月の「防災の日」に行われる地域防災
訓練に、クラブとして参加を呼びかけ、プ
ログラム委員会と相談の上、専門家による
卓話を行うことも検討します。
４．12月に、地域発展及び青少年健全育成の
ため、市内繁華街の防犯パトロールを行い
ます。
５．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行います。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

　ロータリーの奉仕の第
４部門である国際奉仕は、
「書物などを読むことや
通信を通じて、さらには、
他国の人々を助けること
を目的としたクラブのあ

らゆる活動やプロジェクトに協力することを
通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、
国際理解、親善、積極的平和を推進するため
に、会員が行う活動から成るものである。」
と規定されています（標準ロータリークラブ
定款第６条４）。
　すなわち「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進する」（ＲＩ定款第４条５）

というロータリーの目的の実現に寄与する奉
仕です。
　従前は、青少年交換事業として短期及び長
期交換学生の派遣と受入れを行ってきました。
コロナ禍によって中断されましたが、今年度
からは再開されます。適切な情報発信・共有
によって、クラブ全体でこの事業に取り組ん
でいくことができるよう運営に努めます。
事業計画
１．短期交換学生の受入れ
　2023年７月10日㈪から同月13日㈭までの
間、男性２名の受け入れを浦田会員が行っ
ています。
２．長期交換学生の受入れの準備
　今年度の、当クラブ会員をホストファミ
リーとする受入れはありませんが、2024年
12月から2025年４月ころまでの間のいずれ
かの時期に、２～３か月間、長期交換学生
を受け入れることが予定されていますので、
ホストファミリーの依頼を行うほか、クラ
ブ全体で協力してホストファミリーの負担
をできるだけ軽減できるような方策を検討
し、提案していきます。
３．短期交換学生の派遣
　高知東ＲＣから１名を派遣します。
４．書き損じハガキをユネスコに寄付する活
動を継続します。
５．プログラム委員会と協力して、国際奉仕
に関わる卓話の実現を検討します。
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

　ロータリー財団の使命
は、ロータリアンが人々
の健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を

達成できるようにすることです。そのために
地区補助金やグローバル補助金を提供し、ポ
リオ・プラスや平和の推進といったキャンペ
ーンを展開していきます。
　財団支援者からの自発的な寄付によって支
えられ、そこから生まれるロータリー財団の
補助金をもって、助けを必要とする地域社会
に変化をもたらす活動として役立てていきます。
①地区補助金の使途
　新型コロナに対応してきた高知市保健所

に対する応援としてデジタル体温計、Ｎ95
マスク、カタログスタンドを寄贈する。
　贈呈式当日（令和５年10月25日を予定）
に「今後の高知市保健所の新型コロナへの
対応」と題して、高知市保健所所長に卓話
をしていただく予定。
②ロータリー財団への寄付
・次年度寄付に昨年度同様120ドルの寄付
をお願いいたします。
・５人で講を組み、寄付をします。
③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を予定している。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会はク
ラブ活動の土台をなすも
ので、出席、親睦、雑誌
会報、会員増強、退会防
止、会員選考、職業分類、
プログラム、広報・ＩＴ、

ロータリー情報の各委員長と連携を取り、円
滑化と効率化を図りながら活動していきます。
　また、今期の会長方針「ミックスツギャザ
ー　混ざり合って一緒にやっていこう」に沿
って、環境も職業も違う皆さんが集まって、
ロータリーの目的である親睦と奉仕に向かっ
て進んでいきたいと思っています。
◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）

　私自身、まだ勉強不足
で、米山梅吉翁について
も、私自身が見識を深め
た上で、皆さんにも米山
記念財団についてお話を
したいと思っています　

•𠮷永光男　社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会の皆さん、お世話ありがとうございます。
•佐野博三　今日はわざわざ高松から、国際
奉仕委員会の高松ＲＣの濵崎直哉さんと通訳
の方がおいでいただいてありがとうございま
す。
•別役重具　少し体調を崩し、欠席を重ねま
した。𠮷永会長頑張れ。
•松岡英雄　最終夜間例会のジャンケン大会
の優勝賞金
•寺尾正生　休会中はご迷惑をおかけしまし
た。復活しました。今期またよろしくお願い
申し上げます。入会記念と併せて。
•浦田健治　短期交換学生を皆さまのご協力
によりお世話いただき大変ありがとうござい
ます。特に、昨日は平日の昼間の時間にレク

レーションに連れていってくれた竹村さん、
西森やよいさん、島村さん、関マッキーさん、
市川さんにはお礼申し上げます。
•土居祐三　ちょこっと仕事が取れたんで、
ちょこっとニコニコします。
•西森やよい　７月10日のウエルカムパーテ
ィから今日に至る短期交換学生の歓迎イベン
トで皆さまに大変お世話になっております。
詳しいことは来週委員会報告させていただき
ます。感謝の気持ちを込めて。
•有田憲一　出席が悪くて申し訳ありません。
•前川美智子　先週の初回のニコニコの発表
で失敗しました。ガバナー補佐・中平真理子
会員には多額に頂戴しておりました。改めて
本日ご報告いたします。一応、多額とか１万
円です。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知ＲＣ　　西山彰一氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日は、１年振りに寺尾
さんが元気に帰って来ら
れました。これからも、
よろしくお願いいたしま
す。今日はクラブ計画書

が届きますので、ご覧になってください。　
　日曜日、雨の心配をしていましたが、社会
奉仕で鏡川の一斉清掃を行いました。岡委員
長には大変お世話になりました。後ほど詳し
く報告をしていただきます。
　月曜日には短期の留学生が来られ、国際奉
仕委員会も本当にお世話いただきました。月
曜日はウェルカムパーティ、昨晩はバーベキ
ューパーティを行いました。本当に可愛い高
校生だと感じています。今日は、全員でクラ
ブ訪問をしていただきました。
　短期交換留学生というのは、アメリカの第
7475地区のニュージャージー（アメリカ東部
の大西洋沿岸、ニューヨークの下の州）から
男女16名の高校生とリーダーです。日程は６
月28日から７月18日までの21日間。アメリカ
の学校は９月から新学期が始まりますので、
サマーバケーションの期間ということです。
　日本は、第2670地区、四国の香川・愛媛・

徳島・高知の各県３、４人、男女16名の高校
生が、夏休みの７月27日から８月17日までの
21日間、訪問します。
　アメリカからの学生は、６月28日に伊丹空
港に到着、京都、奈良を観光。６月30日から
７月３日まで香川県でホームステイ。７月４、
５日は倉敷、広島観光の後、７月６日から９
日は愛媛県でホームステイ。そして、７月10
日から12日まで高知でホームステイ。うちの
クラブは浦田会員にお願いしています。７月
13日から15日は徳島に移動。７月17日、大阪
で観光とショッピングの後、７月18日に帰国
予定です。ホストクラブは、東、南、北、中
央、ロイヤル、中村が２人ずつ、西が４人を
受け入れています。
　短期交換事業は、語学研修が目的ではなく、
国際親善と国際理解、世界中の人と交流する
喜びを青少年に与える。国際理解と国際平和
に貢献する若者を育てる。ロータリーが素晴
らしい贈り物をしてくれたことを理解し、異
文化を体験し、自分自身を発見、そして、何
かを掴んで帰ることが目的です。
◇バナー交換を
　行いました。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◇リーダー・ミッチェル  カルさん、挨拶
　こんにちは。ありがと
う、ありがとう、ありが
とう。
　妻のマリンとともに、
ロータリー第7475を代表
して、この素晴らしい文

化交流のリーダーとして、ここに来られたこ
とを光栄に思います。
　私たちと同じ意気込みを持つニュージャー
ジーからの16人の生徒とともにやってまいり
ました。このプログラムは30年以上、存在し
ています。３年という休止期間を経て再び戻
ってこれて、とてもワクワクしています。
　私について少しお話しますと、職業は公認
会計士で、趣味はバレーボールです。実は18
年間、試合などにも出ていて、その後15年間
コーチとして活動していました。その他の趣
味は読書、スポーツ鑑賞と旅行です。私は27
年前からニュージャージー州のウエストオレ
ンジという町のロータリークラブの会員で、
幹事以外の役割は全て担ってきました。地元
のコミュニティと世界のコミュニティの両方
に変化をもたらすことができて、非常にやり
がいのある仕事だと思っています。

　ロータリーは、私たちをここまで導いてく
れ、世界をもっと身近なものとして感じさせ
てくれました。私たちには娘が２人いて、妹
の方が過去に長期交換留学プログラムを経験
していて、これまで３人の長期交換の学生を
受け入れてきました。３人の留学生も我が子
のように思い、私たちがいるところに必ず帰
る家があるということを理解しています。
　今日、ここに出席させていただき、この素
晴らしい文化交流を続けてくださったことに、
改めて感謝申し上げます。ありがとうござい
ます。
◇社会奉仕委員会より
　７月９日、鏡川の清掃活動を行いました。
24名の参加で１時間ほどできれいになりまし
た。藤田会員に軽四を、濱田会員には草刈り
機等を提供いただきありがとうございました。
佐野さんが、草刈り機を持って非常に活躍を
してくださいました。頭が下がる思いです。
皆さん、ありがとうございました。メイキャ
ップは来年７月８日まで使えます。
◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の２名を浦田会員に受け入れ
ていただいています。この２人のウエルカム
パーティを７月10日、得月樓で開催しました。
私は用務のため出席できませんでしたが、20
名を超える会員に集まっていただき、ありが
とうございました。
◇幹　事　報　告
・2022－2023年度皆出席賞をレターボックス
に入れています。
・2022－2023年度のガバナー事務所のお知ら
せが届いています。
・クラブ計画書をレターボックスに入れてい
ますので、お持ち帰りください。

◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
　ＳＡＡは、例会が楽し
く、秩序正しく運営され
るよう常に心を配り、気
品と風紀を守り、リラッ
クスした、親睦ムード溢
れる例会が運営されるよ

うに７つのことに留意しながら、活動してい
きます。
１．例会時の座席配置
　さまざまな組み合わせを考え、配置を多
く変えて、新鮮な親睦ムードづくりを心が
けます。

２．例会食事
 ホテル側と連携し、会員にゆっくり楽し
んでいただけるよう配慮します。
３．ソングリーダー
　親睦委員会の会員にお願いします。
４．ゲストスピーカー
　幹事・プログラム委員会・親睦委員会と
連絡を密にし、ゲストスピーカーの案内、
卓話を盛り上げるムードづくりに心を配り、
事前にゲストスピーカーには、卓話時間を
守っていただくよう打合せを行います。
５．ビジター
　ビジターを歓迎し、よい印象を与えるよ
うにします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念
日・入会記念日にそれぞれ喜んで頂けるよ
うな記念品をいろいろ考えて用意します。
７．ニコニコ箱・チビニコ箱
　会員が気持ちよく自発的に拠出していた
だける雰囲気づくりに配慮します。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」 と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく以下の通り
計画を進めてまいります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布します。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。

◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
基本方針
　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ

ても、またロータリークラブにとっても献身
に値することであり、社会的責務でもあります。
　思いやりや援助の気持ちを表す活動をします。
活動計画
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
河川の清掃を行いました。
３．災害に備えた活動
　９月の「防災の日」に行われる地域防災
訓練に、クラブとして参加を呼びかけ、プ
ログラム委員会と相談の上、専門家による
卓話を行うことも検討します。
４．12月に、地域発展及び青少年健全育成の
ため、市内繁華街の防犯パトロールを行い
ます。
５．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行います。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

　ロータリーの奉仕の第
４部門である国際奉仕は、
「書物などを読むことや
通信を通じて、さらには、
他国の人々を助けること
を目的としたクラブのあ

らゆる活動やプロジェクトに協力することを
通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、
国際理解、親善、積極的平和を推進するため
に、会員が行う活動から成るものである。」
と規定されています（標準ロータリークラブ
定款第６条４）。
　すなわち「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進する」（ＲＩ定款第４条５）

というロータリーの目的の実現に寄与する奉
仕です。
　従前は、青少年交換事業として短期及び長
期交換学生の派遣と受入れを行ってきました。
コロナ禍によって中断されましたが、今年度
からは再開されます。適切な情報発信・共有
によって、クラブ全体でこの事業に取り組ん
でいくことができるよう運営に努めます。
事業計画
１．短期交換学生の受入れ
　2023年７月10日㈪から同月13日㈭までの
間、男性２名の受け入れを浦田会員が行っ
ています。
２．長期交換学生の受入れの準備
　今年度の、当クラブ会員をホストファミ
リーとする受入れはありませんが、2024年
12月から2025年４月ころまでの間のいずれ
かの時期に、２～３か月間、長期交換学生
を受け入れることが予定されていますので、
ホストファミリーの依頼を行うほか、クラ
ブ全体で協力してホストファミリーの負担
をできるだけ軽減できるような方策を検討
し、提案していきます。
３．短期交換学生の派遣
　高知東ＲＣから１名を派遣します。
４．書き損じハガキをユネスコに寄付する活
動を継続します。
５．プログラム委員会と協力して、国際奉仕
に関わる卓話の実現を検討します。
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

　ロータリー財団の使命
は、ロータリアンが人々
の健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を

達成できるようにすることです。そのために
地区補助金やグローバル補助金を提供し、ポ
リオ・プラスや平和の推進といったキャンペ
ーンを展開していきます。
　財団支援者からの自発的な寄付によって支
えられ、そこから生まれるロータリー財団の
補助金をもって、助けを必要とする地域社会
に変化をもたらす活動として役立てていきます。
①地区補助金の使途
　新型コロナに対応してきた高知市保健所

に対する応援としてデジタル体温計、Ｎ95
マスク、カタログスタンドを寄贈する。
　贈呈式当日（令和５年10月25日を予定）
に「今後の高知市保健所の新型コロナへの
対応」と題して、高知市保健所所長に卓話
をしていただく予定。
②ロータリー財団への寄付
・次年度寄付に昨年度同様120ドルの寄付
をお願いいたします。
・５人で講を組み、寄付をします。
③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を予定している。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会はク
ラブ活動の土台をなすも
ので、出席、親睦、雑誌
会報、会員増強、退会防
止、会員選考、職業分類、
プログラム、広報・ＩＴ、

ロータリー情報の各委員長と連携を取り、円
滑化と効率化を図りながら活動していきます。
　また、今期の会長方針「ミックスツギャザ
ー　混ざり合って一緒にやっていこう」に沿
って、環境も職業も違う皆さんが集まって、
ロータリーの目的である親睦と奉仕に向かっ
て進んでいきたいと思っています。
◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）

　私自身、まだ勉強不足
で、米山梅吉翁について
も、私自身が見識を深め
た上で、皆さんにも米山
記念財団についてお話を
したいと思っています　

•𠮷永光男　社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会の皆さん、お世話ありがとうございます。
•佐野博三　今日はわざわざ高松から、国際
奉仕委員会の高松ＲＣの濵崎直哉さんと通訳
の方がおいでいただいてありがとうございま
す。
•別役重具　少し体調を崩し、欠席を重ねま
した。𠮷永会長頑張れ。
•松岡英雄　最終夜間例会のジャンケン大会
の優勝賞金
•寺尾正生　休会中はご迷惑をおかけしまし
た。復活しました。今期またよろしくお願い
申し上げます。入会記念と併せて。
•浦田健治　短期交換学生を皆さまのご協力
によりお世話いただき大変ありがとうござい
ます。特に、昨日は平日の昼間の時間にレク

レーションに連れていってくれた竹村さん、
西森やよいさん、島村さん、関マッキーさん、
市川さんにはお礼申し上げます。
•土居祐三　ちょこっと仕事が取れたんで、
ちょこっとニコニコします。
•西森やよい　７月10日のウエルカムパーテ
ィから今日に至る短期交換学生の歓迎イベン
トで皆さまに大変お世話になっております。
詳しいことは来週委員会報告させていただき
ます。感謝の気持ちを込めて。
•有田憲一　出席が悪くて申し訳ありません。
•前川美智子　先週の初回のニコニコの発表
で失敗しました。ガバナー補佐・中平真理子
会員には多額に頂戴しておりました。改めて
本日ご報告いたします。一応、多額とか１万
円です。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

鏡川河川清掃
2023年７月９日㈰　於：鏡川

短期交換留学生ウェルカムパーティ & BBQ
2023年７月10日㈪　於：得月樓　　2023年７月11日㈫　於：𠮷永会長宅



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知ＲＣ　　西山彰一氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日は、１年振りに寺尾
さんが元気に帰って来ら
れました。これからも、
よろしくお願いいたしま
す。今日はクラブ計画書

が届きますので、ご覧になってください。　
　日曜日、雨の心配をしていましたが、社会
奉仕で鏡川の一斉清掃を行いました。岡委員
長には大変お世話になりました。後ほど詳し
く報告をしていただきます。
　月曜日には短期の留学生が来られ、国際奉
仕委員会も本当にお世話いただきました。月
曜日はウェルカムパーティ、昨晩はバーベキ
ューパーティを行いました。本当に可愛い高
校生だと感じています。今日は、全員でクラ
ブ訪問をしていただきました。
　短期交換留学生というのは、アメリカの第
7475地区のニュージャージー（アメリカ東部
の大西洋沿岸、ニューヨークの下の州）から
男女16名の高校生とリーダーです。日程は６
月28日から７月18日までの21日間。アメリカ
の学校は９月から新学期が始まりますので、
サマーバケーションの期間ということです。
　日本は、第2670地区、四国の香川・愛媛・

徳島・高知の各県３、４人、男女16名の高校
生が、夏休みの７月27日から８月17日までの
21日間、訪問します。
　アメリカからの学生は、６月28日に伊丹空
港に到着、京都、奈良を観光。６月30日から
７月３日まで香川県でホームステイ。７月４、
５日は倉敷、広島観光の後、７月６日から９
日は愛媛県でホームステイ。そして、７月10
日から12日まで高知でホームステイ。うちの
クラブは浦田会員にお願いしています。７月
13日から15日は徳島に移動。７月17日、大阪
で観光とショッピングの後、７月18日に帰国
予定です。ホストクラブは、東、南、北、中
央、ロイヤル、中村が２人ずつ、西が４人を
受け入れています。
　短期交換事業は、語学研修が目的ではなく、
国際親善と国際理解、世界中の人と交流する
喜びを青少年に与える。国際理解と国際平和
に貢献する若者を育てる。ロータリーが素晴
らしい贈り物をしてくれたことを理解し、異
文化を体験し、自分自身を発見、そして、何
かを掴んで帰ることが目的です。
◇バナー交換を
　行いました。

◇リーダー・ミッチェル  カルさん、挨拶
　こんにちは。ありがと
う、ありがとう、ありが
とう。
　妻のマリンとともに、
ロータリー第7475を代表
して、この素晴らしい文

化交流のリーダーとして、ここに来られたこ
とを光栄に思います。
　私たちと同じ意気込みを持つニュージャー
ジーからの16人の生徒とともにやってまいり
ました。このプログラムは30年以上、存在し
ています。３年という休止期間を経て再び戻
ってこれて、とてもワクワクしています。
　私について少しお話しますと、職業は公認
会計士で、趣味はバレーボールです。実は18
年間、試合などにも出ていて、その後15年間
コーチとして活動していました。その他の趣
味は読書、スポーツ鑑賞と旅行です。私は27
年前からニュージャージー州のウエストオレ
ンジという町のロータリークラブの会員で、
幹事以外の役割は全て担ってきました。地元
のコミュニティと世界のコミュニティの両方
に変化をもたらすことができて、非常にやり
がいのある仕事だと思っています。

　ロータリーは、私たちをここまで導いてく
れ、世界をもっと身近なものとして感じさせ
てくれました。私たちには娘が２人いて、妹
の方が過去に長期交換留学プログラムを経験
していて、これまで３人の長期交換の学生を
受け入れてきました。３人の留学生も我が子
のように思い、私たちがいるところに必ず帰
る家があるということを理解しています。
　今日、ここに出席させていただき、この素
晴らしい文化交流を続けてくださったことに、
改めて感謝申し上げます。ありがとうござい
ます。
◇社会奉仕委員会より
　７月９日、鏡川の清掃活動を行いました。
24名の参加で１時間ほどできれいになりまし
た。藤田会員に軽四を、濱田会員には草刈り
機等を提供いただきありがとうございました。
佐野さんが、草刈り機を持って非常に活躍を
してくださいました。頭が下がる思いです。
皆さん、ありがとうございました。メイキャ
ップは来年７月８日まで使えます。
◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の２名を浦田会員に受け入れ
ていただいています。この２人のウエルカム
パーティを７月10日、得月樓で開催しました。
私は用務のため出席できませんでしたが、20
名を超える会員に集まっていただき、ありが
とうございました。
◇幹　事　報　告
・2022－2023年度皆出席賞をレターボックス
に入れています。
・2022－2023年度のガバナー事務所のお知ら
せが届いています。
・クラブ計画書をレターボックスに入れてい
ますので、お持ち帰りください。

●会長／𠮷永光男　●幹事／中西克行　●雑誌会報委員／関　淑公・岡﨑勇樹・広瀬雅彦
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660

　ホームページアドレス（PC・携帯共通）http://www.kochi-east-rc.com　メールアドレス　事務局／hcrc@coffee.ocn.ne.jp　広報ＩＴ委員会／info@kochi-east-rc.com
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◎ＳＡＡ（発表：西森良文）
　ＳＡＡは、例会が楽し
く、秩序正しく運営され
るよう常に心を配り、気
品と風紀を守り、リラッ
クスした、親睦ムード溢
れる例会が運営されるよ

うに７つのことに留意しながら、活動してい
きます。
１．例会時の座席配置
　さまざまな組み合わせを考え、配置を多
く変えて、新鮮な親睦ムードづくりを心が
けます。

２．例会食事
 ホテル側と連携し、会員にゆっくり楽し
んでいただけるよう配慮します。
３．ソングリーダー
　親睦委員会の会員にお願いします。
４．ゲストスピーカー
　幹事・プログラム委員会・親睦委員会と
連絡を密にし、ゲストスピーカーの案内、
卓話を盛り上げるムードづくりに心を配り、
事前にゲストスピーカーには、卓話時間を
守っていただくよう打合せを行います。
５．ビジター
　ビジターを歓迎し、よい印象を与えるよ
うにします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念
日・入会記念日にそれぞれ喜んで頂けるよ
うな記念品をいろいろ考えて用意します。
７．ニコニコ箱・チビニコ箱
　会員が気持ちよく自発的に拠出していた
だける雰囲気づくりに配慮します。
◎職業奉仕委員会（発表：永野正将）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」 と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく以下の通り
計画を進めてまいります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布します。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。

◎社会奉仕委員会（発表：岡　今朝男）
基本方針
　社会奉仕は、地元地域
社会に居住する人々の生
活の質を高めるために奉
仕することは、すべての
ロータリアン個人にとっ

ても、またロータリークラブにとっても献身
に値することであり、社会的責務でもあります。
　思いやりや援助の気持ちを表す活動をします。
活動計画
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．新規事業として７月９日（日曜日）鏡川
河川の清掃を行いました。
３．災害に備えた活動
　９月の「防災の日」に行われる地域防災
訓練に、クラブとして参加を呼びかけ、プ
ログラム委員会と相談の上、専門家による
卓話を行うことも検討します。
４．12月に、地域発展及び青少年健全育成の
ため、市内繁華街の防犯パトロールを行い
ます。
５．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
６．四国八十八ヵ所について例年どおりの支
援を行います。
◎国際奉仕委員会（発表：西森やよい）

　ロータリーの奉仕の第
４部門である国際奉仕は、
「書物などを読むことや
通信を通じて、さらには、
他国の人々を助けること
を目的としたクラブのあ

らゆる活動やプロジェクトに協力することを
通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、
国際理解、親善、積極的平和を推進するため
に、会員が行う活動から成るものである。」
と規定されています（標準ロータリークラブ
定款第６条４）。
　すなわち「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進する」（ＲＩ定款第４条５）

● ニコニコ箱 ●

先週まで
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53,250円
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0円
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７月12日
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● 出席率報告 ●
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というロータリーの目的の実現に寄与する奉
仕です。
　従前は、青少年交換事業として短期及び長
期交換学生の派遣と受入れを行ってきました。
コロナ禍によって中断されましたが、今年度
からは再開されます。適切な情報発信・共有
によって、クラブ全体でこの事業に取り組ん
でいくことができるよう運営に努めます。
事業計画
１．短期交換学生の受入れ
　2023年７月10日㈪から同月13日㈭までの
間、男性２名の受け入れを浦田会員が行っ
ています。
２．長期交換学生の受入れの準備
　今年度の、当クラブ会員をホストファミ
リーとする受入れはありませんが、2024年
12月から2025年４月ころまでの間のいずれ
かの時期に、２～３か月間、長期交換学生
を受け入れることが予定されていますので、
ホストファミリーの依頼を行うほか、クラ
ブ全体で協力してホストファミリーの負担
をできるだけ軽減できるような方策を検討
し、提案していきます。
３．短期交換学生の派遣
　高知東ＲＣから１名を派遣します。
４．書き損じハガキをユネスコに寄付する活
動を継続します。
５．プログラム委員会と協力して、国際奉仕
に関わる卓話の実現を検討します。
◎ロータリー財団委員会（発表：市川哲司）

　ロータリー財団の使命
は、ロータリアンが人々
の健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、
世界理解・親善・平和を

達成できるようにすることです。そのために
地区補助金やグローバル補助金を提供し、ポ
リオ・プラスや平和の推進といったキャンペ
ーンを展開していきます。
　財団支援者からの自発的な寄付によって支
えられ、そこから生まれるロータリー財団の
補助金をもって、助けを必要とする地域社会
に変化をもたらす活動として役立てていきます。
①地区補助金の使途
　新型コロナに対応してきた高知市保健所

に対する応援としてデジタル体温計、Ｎ95
マスク、カタログスタンドを寄贈する。
　贈呈式当日（令和５年10月25日を予定）
に「今後の高知市保健所の新型コロナへの
対応」と題して、高知市保健所所長に卓話
をしていただく予定。
②ロータリー財団への寄付
・次年度寄付に昨年度同様120ドルの寄付
をお願いいたします。
・５人で講を組み、寄付をします。
③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間
　令和５年11月29日にロータリー財団につ
いて、理解を深める卓話を予定している。
◎クラブ奉仕委員会（発表：佐野博三）

　クラブ奉仕委員会はク
ラブ活動の土台をなすも
ので、出席、親睦、雑誌
会報、会員増強、退会防
止、会員選考、職業分類、
プログラム、広報・ＩＴ、

ロータリー情報の各委員長と連携を取り、円
滑化と効率化を図りながら活動していきます。
　また、今期の会長方針「ミックスツギャザ
ー　混ざり合って一緒にやっていこう」に沿
って、環境も職業も違う皆さんが集まって、
ロータリーの目的である親睦と奉仕に向かっ
て進んでいきたいと思っています。
◎米山奨学会委員会（発表：松本隆之）

　私自身、まだ勉強不足
で、米山梅吉翁について
も、私自身が見識を深め
た上で、皆さんにも米山
記念財団についてお話を
したいと思っています　

■高知東ＲＣ当面の日程
８月９日㈬　休会（お盆休み）
８月23日㈬　第３回クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　（例会終了後）
８月30日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　役員会（例会前）

９月６日㈬　定例理事会
９月19日㈫～21日㈭　18：30
　情報集会（得月樓）
９月27日㈬　ガバナー補佐訪問例会
　　　　　　役員会

•𠮷永光男　社会奉仕委員会、国際奉仕委員
会の皆さん、お世話ありがとうございます。
•佐野博三　今日はわざわざ高松から、国際
奉仕委員会の高松ＲＣの濵崎直哉さんと通訳
の方がおいでいただいてありがとうございま
す。
•別役重具　少し体調を崩し、欠席を重ねま
した。𠮷永会長頑張れ。
•松岡英雄　最終夜間例会のジャンケン大会
の優勝賞金
•寺尾正生　休会中はご迷惑をおかけしまし
た。復活しました。今期またよろしくお願い
申し上げます。入会記念と併せて。
•浦田健治　短期交換学生を皆さまのご協力
によりお世話いただき大変ありがとうござい
ます。特に、昨日は平日の昼間の時間にレク

レーションに連れていってくれた竹村さん、
西森やよいさん、島村さん、関マッキーさん、
市川さんにはお礼申し上げます。
•土居祐三　ちょこっと仕事が取れたんで、
ちょこっとニコニコします。
•西森やよい　７月10日のウエルカムパーテ
ィから今日に至る短期交換学生の歓迎イベン
トで皆さまに大変お世話になっております。
詳しいことは来週委員会報告させていただき
ます。感謝の気持ちを込めて。
•有田憲一　出席が悪くて申し訳ありません。
•前川美智子　先週の初回のニコニコの発表
で失敗しました。ガバナー補佐・中平真理子
会員には多額に頂戴しておりました。改めて
本日ご報告いたします。一応、多額とか１万
円です。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。
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